

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘よ～

令和7年1月30日
長崎市立畝刈小学校
学校だよりNO. 123
校長 田中 成年

＜子ども真ん中教育＞

～クラブ活動の様子～

クラブ活動について2回目の紹介になります。以前もお伝えしましたが、学期に1～2回、4年生から6年生によるクラブ活動を行います。



読書を楽しむ子供たち。ワークスペースでは卓球をしています。家庭科室では縫い物をしている子供たちがいました。



ボードゲームなどを楽しむ子供たちや思い思い好きなイラストを描く子供たち。音楽好きな子供たちは、合奏をしていました。



運動場では、野球やドッジボール、フットベースボールなど体を動かして楽しむ子供たちの姿がありました。



体育館では、ソフトバレーボールやバスケットボールをして笑顔で過ごす子供たちがいました。

クラブ活動は、4年生から6年生まで縦割りで活動をし、縦のつながりを深めることにつながっています。様々な興味のある活動を通して、将来の夢につながっている子供たちもいるのではないかと思います。

今後も、子供たちには自分の夢に思いを膨らませながら、たくさんの経験を積んでもらいたいと思います。